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Procès-verbal de la quatre-vingt-sixième séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école 
Joséphine-Dandurand du Centre de services scolaire des Hautes-Rivières tenue le lundi 13 mai 
2024 à 18 h 30 au local BS-013 de l’édifice Marchand.  
 

 
 
 

1. Présence et ouverture de la séance 
 
Présences : Claudia Poulin, Jean-Luc Deschamps, Viviane Charbonneau-Campeau, 

Sophie-Anne Albert, Caroline Létourneau, Larysa Stelmazuk, Richard St-
Amand, Isabelle Aumont, Mylène Hébert, Ophélie Girardin, Patricia Lako, 
Stéphanie Lussier, Marie-Claude St-Onge et Brigitte Bezeau. 

 

Absence : Olivier Demers-Payette et Isabelle Paquet. 

 

Autres présences : Marie-Hélène Fournier et Annie Woodbury. 

 
L’avis de convocation, l’ordre du jour et les documents ayant été envoyés à tous les 
membres en respect de la Loi sur l’instruction publique; le quorum étant atteint, la 
séance est déclarée valablement constituée. 
 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Résolution 036-23-24-CÉ-36 
 

Il est proposé par : Brigitte Bezeau 
 
D’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 
 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

3. Lecture et adoption du procès-verbal – CÉ du 18 mars 2024 
 

Résolution 037-23-24-CÉ-37 
 
Chaque membre du conseil d’établissement ayant reçu copie du procès-verbal de 
la séance du conseil d’établissement tenue le 18 mars au moins six heures avant le 
début de la présente séance; 

 
Il est proposé par : Richard St-Amand 
 
Que soit adopté le procès-verbal de la séance du conseil d’établissement du 18 
mars 2024 tel que présenté. 
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ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
4. Suivi au procès-verbal du 18 mars 2024 
 
 Aucun 
 
5. Mot du président 
 

M. Deschamps parle de la performance de l'équipe d'ultimate frisbee de JD qui a 
remporté le "Spirit" et qui a terminé en 13e place aux championnats canadiens à 
Toronto. Il mentionne la présence d'enseignants dévoués à cette activité. 
Il salue aussi le haut calibre de l'équipe d'improvisation de JD Paradoxe A qui a 
remporté tous ses tournois cette année. Le travail exceptionnel de leur entraîneur 
Félix a contribué à faire en sorte que ces joueurs aient haussé leur calibre tout au 
long de l'année. 

 
 
6.  Mot de la représentante au comité de parents 
  

Lors des deux dernières rencontres, il a été question de la révision de la politique 
de transport qui entrera en vigueur pour l'année scolaire 2025-2026. On nous 
informe que 12000 des 20000 élèves sont transportés quotidiennement au centre 
de services scolaire. Il en a été de même pour la politique d'admission. Le comité 
de parents a été consulté pour ces deux politiques. Il y a eu la conférence de Joël 
Dandurand qui a eu lieu le 7 mai dernier à la polyvalente Chanoine-Armand-
Racicot (PCAR).  
Mme Huberdeau (directrice générale) nous a parlé de la nouvelle école dans Saint-
Luc. Elle nous mentionne avoir rencontré les groupes manifestants à la suite de la 
cession du terrain. 
Le comité pour les élèves handicapés ou en difficulté d'adaptation et 
d'apprentissage (EHDAA) recherche des membres pour pourvoir ses postes. Leur 
assemblée aura lieu le 30 septembre 2024 à PCAR. 

 
 
7. Mot du personnel 
  

Éclipse solaire à l’école, une belle observation. Les élèves ont aimé vivre cela à 
l’école. 
 
Matchs profs/élèves, les élèves sont nos grands gagnants. 
 
L’examen de français a été fait le 7 mai dernier. 
 
La Tablée des chefs parascolaire s’est rendue en demi-finale chapeautée par des 
membres du personnel. 
 
À venir : 
 
15 mai : Pratique de l’examen d’histoire 4e secondaire. 
17 mai : Journée internationale contre l’homophobie et la transphobie.  
Opération nettoyer la cour en monde contemporain. 
Visite de JAG (jeunes adultes gai.e.s) pour les 3e secondaires. 

 
8. Mot du conseil étudiant 
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 14 avril : Journée rose avec de la barbe à papa. 
 15 avril : English week. 
 22 avril : Journée de la Terre. 
 6 mai    : Semaine univers social. 
  
 À venir 
 
 Un slameur ira dans les cours de français. 
 21 mai : Semaine des arts. 
 24 mai : La Trotte. 
 30 mai : Gala Méritas. 
 12 juin : Journée verte. 
 
  
 
9. Correspondance 
 
 Aucune 
 
10. Question du public 
 
 Aucune 

 
 
DÉCISIONS 

 
11. Code de vie 2024-2025  
 
 Document disponible sur demande.  
  

Résolution 038-23-24-CÉ-38 
 

Il est proposé par : Isabelle Aumont 
 

Que le code de vie soit approuvé comme présenté.  
 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
12. Liste du matériel scolaire et frais chargés 2024-2025 
 
 Documents disponibles au besoin.   
 
 Résolution 039-23-24-CÉ-39 
  
 Il est proposé par : Brigitte Bezeau 
 

Que la liste du matériel scolaire et que les frais chargés 2024-2025 soient 
approuvés comme présentés. 

 
       APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
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13. Dérogation au temps alloué aux matières pour le Sport-Études 
  
 Document disponible sur demande. 
 
 Résolution 040-23-24-CÉ-40 
 
 Il est proposé par : Richard St-Amand 
 

Que la dérogation au temps alloué aux matières pour le Sport-Études soit 
approuvée comme demandé. 

 
      APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

14. Reconnaissance Sport-Études 
  
 Document disponible sur demande. 
 
 Résolution 041-23-24-CÉ-41 
 
 Il est proposé par : Richard St-Amand 
 

Que la reconnaissance Sport-Études soit approuvée comme demandé. 
 

      APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
  

 
INFORMATION ET CONSULTATION 

 
 
15. Suivi du projet éducatif (version abrégée et plan d’action 2024-2025) 
 
 Document disponible sur demande. 
 

 
16. Calendrier scolaire 2024-2025 
 

Document disponible sur demande. 
 
 
17. Budget du conseil d’établissement 

 
Budget restant : 200$ 
 
Le 10 juin à 17h30 : Nous irons manger à l’extérieur après la dernière réunion qui 
débutera exceptionnellement à 17h30. 

 
18. Varia 
 
 
19. Date de la prochaine réunion 
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 Le lundi 10 juin 2024 à 17h30 au local BS-013. 

 
 
20. Levée de la séance 

 
Résolution 42-23-24-CÉ-42 

 
Il est proposé par : Patricia Lako 
 
Que la séance soit levée à 19h30 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 

_____________________________ _______________________________ 
Présidente du CÉ    Directrice 


